

Kripkoquinose und andere Krankheiten

Posted on 14. Oktober 2008 by Klaus F. Röhl

Seit 2004 veranstalten Matthias Jestaedt und Oliver Lepsius abwechselnd in Erlangen und in Bayreuth das [Interdisziplinäre Franken Forum](#). Kürzlich habe ich dort einen Vortrag gehalten. Mein Thema lautete etwas rätselhaft »Es ist ja alles richtig, stimmt aber nur zur Hälfte: Zum Verhältnis von Rechtstheorie und Wissenschaftstheorie«. Der Vortrag wandte sich gegen den Import eines fundamentalistischen Antifundamentalismus in Rechtstheorie und Methodenlehre. Als »Importeure« habe ich in dem Vortrag bestimmte Richtungen postmoderner Rechtsphilosophie verantwortlich gemacht. Die habe ich mit einem kleinen Schaubild vorgestellt, das ich hier vorzeige:



Ein Handzettel mit ausführlichen Stichworten kann hier als Pdf heruntergeladen werden: [Roehl Handzettel Erlangen-Vortrag](#). Das vollständige Manuskript werde ich demnächst auf meiner Webseite einstellen.



Von links: Lepsius, Jestaedt, Röhl

Weitere Bilder von der Veranstaltung unter diesem [Link](#).

Ähnliche Themen